

ACTUALITÉ

Page 2

■ En bref

Page 3

■ Entretien

Françoise Segura et Guy Jaehnert
CNDA : « Ce qui importe, c'est l'appréciation de la crédibilité des faits »

Propos recueillis par
Sophie Tardy-Joubert

Page 9

■ Ile-de-France

Nicolas Kirilowits
Ile-de-France : les travailleurs « essentiels » vivent surtout en grande couronne

CHRONIQUE

Page 11

■ Libertés publiques / Droits de l'homme

Par Quentin Alliez, Hugo Avvenire, Xavier Bioy, France Daumarie, Émilie Debaets, Thomas Escach-Dubourg, Matthieu Gaye-Palettes, Marie Glinel, Jonas Guilbert, Pierre Juston, Gaëlle Lichardos, Julien Marguin, Zakia Mestari, Valérie Palma-Amalric, Jordan Puissant, Julia Schmitz, Omri Schwartz, Sacha Sydoryk, Valentine Vigné et Anna Zachayus

Chronique AAI et protection des libertés n° 13 (Juillet-Décembre 2019) (Suite et fin)

CULTURE

Page 24

■ Musique

Christian Baillon-Passe
Barry White, d'or et de diamant

ACTUALITÉ

Entretien



CNDA : « Ce qui importe, c'est l'appréciation de la crédibilité des faits »

159S3

Entretien avec Françoise SEGURA, présidente de chambre à la CNDA et Guy JAEHNERT, président de chambre à la CNDA

Propos recueillis par Sophie TARDY-JOUBERT

La Cour nationale du droit d'asile (CNDA) est la plus grosse juridiction administrative française. Située à Montreuil, en Seine-Saint-Denis (93), elle est le dernier recours des demandeurs d'asile, qui la saisissent après avoir été déboutés par l'Office français de protection des réfugiés et apatrides (OFPRA). Elle est pourtant peu médiatique et mal connue du grand public. Françoise Segura et Guy Jaehnert, deux présidents de chambre, reviennent sur l'exercice de leurs fonctions.

Les Petites Affiches : Qu'est-ce qui vous a amenés à la CNDA ?

Françoise Segura : J'avais une formation de droit international public, je lisais les journaux et j'avais un intérêt pour l'international. J'ai été attirée par l'aspect géopolitique de ce contentieux. J'étais revenue vivre à Paris après avoir été en poste au tribunal administratif de Marseille. Après 7 ans d'urbanisme, j'avais la perspective d'y rester trois ans. Finalement, j'y suis encore. J'ai beaucoup appris en arrivant à la CNDA. Entre les évolutions du contentieux et les changements géopolitiques mondiaux, il s'y passe toujours quelque chose. Les années passent très vite.

Guy Jaehnert : Je suis un ancien attaché de préfecture. Un jour, j'ai passé le concours de conseiller de tribunaux administratifs. J'ai passé plus de 10 ans au tribunal administratif de Poitiers. Lors d'un passage de grade, j'ai eu la possibilité de devenir président de chambre à la CNDA. Je ne connaissais rien à l'asile mis à part que ce sujet est très intéressant et très évolutif. Chaque président de la République promet une réforme de l'asile. Depuis que je suis en poste, il y en a déjà eu deux. Ce sont en réalité des réformes marginales sur des aspects procéduraux.

Suite en p. 3

Édition quotidienne d'Actu-Juridique

petites-affiches.com

Petites **a**ffiches

annonces-pa@lextenso.fr
Grande Arche de La Défense
1, parvis de La Défense - 92044 Paris - La Défense
Tél. : 01 42 61 56 14

gazettedupalais.com

 Gazette du Palais

Accueil client
annonces-gp@lextenso.fr
12, place Dauphine - 75001 Paris
Tél. : 01 44 32 01 50

le-quotidien-juridique.com

Le
Quotidien
Juridique

annonces-qj@lextenso.fr
Grande Arche de La Défense
1, parvis de La Défense - 92044 Paris - La Défense
Tél. : 01 49 49 06 49

lalo.com

 la loi

annonces-jll@lextenso.fr
Grande Arche de La Défense
1, parvis de La Défense - 92044 Paris - La Défense
Tél. : 01 42 34 52 34